

Eglisau, im November 2022

HERZLICHEN DANK

Die grosse Anteilnahme beim Abschied von unserer lieben

Dorothea Hangartner-Muggler

hat uns tief berührt.

Die vielen Gesten des Mitgeföhls und die liebevoll geschriebenen Worte auf sorgfältig ausgewählten Karten geben uns Kraft und Trost.

Herzlichen Dank für die wunderschönen Blumen und die grosszügigen Spenden für zukünftigen Grabschmuck.

Herrn Pfarrer Andreas Weber danken wir für die würdevolle Gestaltung der Abschiedsfeier.

Ein Dankeschön an Alle, die der Verstorbenen im Leben in Freundschaft und Verbundenheit begegnet sind.

Die Trauerfamilien

